

L'ouragan Katia avance avec des vents forts et des pluies diluviennes en territoire mexicain



Mexico, 9 septembre (RHC)- L'arrivée ce samedi au Mexique, de l'ouragan Katia, de catégorie 2 sur l'échelle Saffir Simpson, qui en compte 5, provoque ce samedi des pluies diluviennes avec des vents intenses dans les états de Veracruz, de Tabasco, d'Oaxaca, de Puebla et d'Hidalgo.

Le président mexicain, Enrique Peá Nieto a mis l'accent hier sur le grave danger que signifie le passage de cet ouragan pour ces zones qui ont été touchées jeudi par le plus grand séisme survenu au Mexique en un siècle.

Selon les pronostics Katia maintient des vents proches des 180 kilomètres/heure et ils peuvent aller jusqu'à 200 dans des rafales mais on espère qu'il rétrogradera en tempête tropicale au fur et à mesure qu'il avancera vers l'Ouest et pénètre encore plus en territoire mexicain.

Au milieu du deuil ,national de trois jours décrété pour les victimes du séisme, 3 000 personnes ont été évacuées dans des zones inondables.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/140933-louragan-katia-avance-avec-des-vents-forts-et-des-pluies-diluviennes-en-territoire-mexicain>



Radio Habana Cuba